

Fitch ratificó la calificación a HSBC México

ALICIA SALGADO: Antes de irnos al corte le quiero comentar que Fitch Ratings ratificó las calificaciones en escala nacional e internacional de banco HSBC México, así como las calificaciones en escala nacional de su casa de bolsa. Fíjate que te comento esta nota porque da la casualidad de que, al menos para esta calificadora de riesgo, es el único banco mexicano que mantiene la categoría, clase o el nivel A, que es el más alto de los bancos mexicanos calificados por Fitch para lo que le llaman el Issuer default ratings, esto es que por ejemplo en crédito contraparte, si un banco central como el Banco de México quiere realizar una emisión del gobierno de México y se apoya en una calificación o en un banco como HSBC, que tiene esta calificación respaldado por su matriz general, pues tiene mucho mejores posibilidades de obtener tasas en mejores condiciones, te lo digo porque es algo muy interesante, finalmente el riesgo contraparte juega y juega fuerte, y hoy es el único que tiene A, ningún otro, y esto porque las casas matrices han tenido baja en calificación y hay una separación importante.

Al revés, aquí Fitch dice que, en caso de un problema, el HSBC México sería rescatado por el HSBC Holdings, y en los otros casos no sé si recuerdas que los hemos comentado ampliamente, dicen que la matriz está lo suficientemente separada y tiene solvencia propia, pero más bien la filial tendría que andar rescatando a la matriz, es como que el mundo al revés. Muy interesante, por eso me llamó la atención.